

# Se Someten a la Sra. Perón los Senadores

## Aparecen el Cuerpo de un Abogado de Terroristas y dos más, Torturados

**BUENOS AIRES, Jul. 2, UPI, AFP y EFE.** - La presidenta María Estela Martínez de Perón obtuvo de parte de los legisladores peronistas un "total acatamiento a sus directivas" y la promesa de que los anteriormente rebeldes senadores partidarios abandonarán la iniciativa de elegir titular de la cámara alta, el cual llegaría a ser vicepresidente de la República, según informó el gobierno.

En un comunicado, la secretaria de Prensa de la Presidencia consignó que en su reunión con los parlamentarios peronistas, "la señora de Perón, jefa del movimiento (peronista) y presidente de la República, obtuvo de parte de los legisladores el total acatamiento a sus directivas".

El comunicado oficial indicó asimismo que uno de los senadores, Italo Luder, "manifestó a la jefa del Estado la adhesión de los senadores partidarios en el sentido de que el bloque dejará sin efecto la iniciativa para la designación del presidente provisional de la cámara alta en atención al proyecto que enviará el poder ejecutivo al Parlamento nacional".

Por otra parte, el gobierno exhortó hoy a los trabajadores a que no abandonen sus ocupaciones, advirtiendo que el estado de sitio vigente prohíbe actos públicos o concentraciones.

En un comunicado, la secretaria de Prensa del gobierno dijo que se "reitera la exhortación formulada por la Presidente de la nación a los trabajadores para que no abandonen sus ocupaciones, por los considerables perjuicios que su actitud ocasiona a la economía del país".

Agregó que, "al mismo tiempo, se recuerda que el estado de sitio impide la realización en todo el país de actos o concentraciones en lugares públicos que no cuenten con la previa autorización de los organismos competentes".

Anteriores exhortaciones formuladas por la Presidente en los últimos días fueron por decenas de miles de obreros que han venido realizando paros en todo el país en protesta contra la política salarial del gobierno.

### ASESINATOS

Fuentes policiales informaron que un abogado defensor de terroristas y otros dos desconocidos aparecieron muertos en Tucumán, a 1400 kilómetros al norte de Buenos Aires.

Los tres cadáveres, acribillados a balazos con armas automáticas, fueron encontrados en un paraje desolado, con signos de haber sido torturados previamente.

El abogado, Rafael Fagalde, tuvo gran notoriedad por su vinculación a la guerrilla durante 1971.

En ese año defendió a varios guerrilleros juzgados por actividades subversivas, así como a presos políticos y gremiales. Participó en la fuga masiva de terro-

ristas en la cárcel de Villa Urquiza, en Tucumán, mientras cumplía funciones profesionales.

En la sangrienta evasión de diecisiete sediciosos, fueron salvajemente muertos cinco guardiacárceles.

Entre los fugados figuraba el "cerebro" de la organización armada trotskista Ejército Revolucionario del Pueblo, Roberto Mario Santucho, y la plana mayor del movimiento ilegal.

Según las fuentes policiales, el caso criminal del abogado Fagalde se inserta en la típica "ejecución" que una banda terrorista de extrema derecha viene realizando con personas vinculadas a la guerrilla.

Las víctimas de la violencia en Argentina ascienden a 284 desde el primero de enero de este año.

Asimismo un grupo terrorista atacó e hirió de varios balazos a un médico y a otro que lo acompañaba en La Plata, a 60 kilómetros al sur de Buenos Aires.

Varios atentados con bomba se registraron también en Córdoba, a 900 kilómetros al noroeste del país, contra un local del First National City Bank, una concesionaria de automotores, una empresa de transportes urbanos y un almacén industrial. En todos los casos hubo sólo daños materiales.

Finalmente la policía asestó un duro golpe a la guerrilla en Salta, a 1600 kilómetros al norte de Buenos Aires, al arrestar a 19 militantes de extrema izquierda.

Fueron apresados la casi totalidad de una cédula del Ejército Revolucionario del Pueblo que tenía conexiones con elementos guerrilleros de Chile, Uruguay y Bolivia, y se logró secuestrar armas, explosivos y otros elementos para el terrorismo.

### PROPONEN UN GOBIERNO CIVIL Y MILITAR

El Partido Comunista Argentino preconizó la formación de un gobierno civil y militar en la Argentina, reveló aquí el semanario "Nuestra Palabra".

El órgano del Partido Comunista Argentino publicó hoy en su primera página el texto de una moción del comité ejecutivo de dicha organización, preconizando en particular el alejamiento de tres ministros del gobierno.

Los ministros son: José López Rega (Bienestar Social), Celestino Rodrigo (Economía y Finanzas) y Oscar Ivannisevich (Educación Nacional).

El semanario, publicado en la legalidad, exigió la formación de un gobierno de coalición civil y militar que comprenda representantes de los partidos políticos, de la CGT, de la Confederación de Patrones y de las fuerzas armadas.

La moción indica que ese gobierno deberá elaborar un "programa mínimo" basado en una plataforma político-económica representada por el Frente Peronista-Justicialista de Liberación durante las elecciones de 1973.

El comité ejecutivo del Partido Comunista Argentino expresó su apoyo a las reivindicaciones de la CGT para la homologación de las convenciones colectivas, que preveían un aumento de salarios del 100 al 130 por ciento.

Dichos aumentos fueron limitados por la Presidente María Estela Perón a un 50 por ciento para el mes que corre y a un 30 por ciento en los seis próximos meses.

La resolución preconizaba asimismo la convocatoria de una asamblea general de todos los partidos y la constitución de un "organismo coordinador" de todas las fuerzas del país, a fin de canalizar su apoyo al gobierno propuesto.

La resolución publicada por "Nuestra Palabra" fue adoptada el 30 de junio último, indicó el semanario.